

Anlage eines Teiches

Das Ziel unserer ehrenamtlichen Arbeit an der Wandse ist der Erhalt der Artenvielfalt. Um dieses zu erreichen, legen wir u.a. Teiche, Tümpel und Feuchtbiotope an.



Zuerst suchen wir eine geeignete Fläche. Ideal ist es, wenn sie vom Weg für Spaziergänger einsehbar ist.



Gemeinsam wird die benötigte Fläche von Schilf und anderen Pflanzen durch uns geräumt.



Sehr wichtig ist es, die Wurzeln der Weiden aus dem Erdreich zu entfernen, Da diese sehr schnell wieder austreiben.



Nachdem wir die Arbeit beendet und den Teich gegraben haben, sieht die Fläche kahl und unwirklich aus. Dies hält aber nicht lange an, da die vielen Samen im Boden sehr schnell wieder austreiben.



Schon nach dem Winter, hat sich die Natur ihren Lebensraum zurückerobert und der Teich wird von der Tierwelt angenommen.